

Rémunération globale et suivi des négociations

31 MAI 2024

Chers collègues,

Lors du dernier Congrès annuel des délégués s'étant déroulé les 24 et 25 mai derniers, plusieurs enjeux relatifs à la négociation en cours ont été abordés et discutés entre vos représentants syndicaux.

En outre, une présentation concernant le concept de la rémunération globale a été effectuée par notre actuaire-conseil, M. Julien Ponce. Afin de faire bénéficier l'ensemble des membres des informations importantes relatives à ce concept, ce dernier a réalisé une capsule explicative que vous pourrez trouver aux liens suivants :

Partie 1 : <https://www.youtube.com/watch?v=h0rHWIXqjCM>

Partie 2 : <https://www.youtube.com/watch?v=ipO0yRWnQVw>



Concernant les développements relatifs à notre négociation, sachez que les séances de conciliation se sont poursuivies avec les représentants de la Sûreté du Québec et du SCT dans la semaine du 27 mai 2024.

Les travaux de conciliation se poursuivront à Québec dans la semaine du 3 juin prochain. Soyez assurés que vos revendications seront à nouveau martelées et nous vous informerons des prochains développements.

Soyons solidaires!

Jacques Painchaud, président